

VII Festival Internacional de Títeres Dehilos en el Pago del Lugar de Adra

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 25 de Julio de 2012 12:33 - Actualizado Miércoles, 25 de Julio de 2012 12:40



[Ampliar imagen](#)

El Pago del Lugar de Adra fue el escenario el pasado domingo de una nueva edición del Festival Internacional de Títeres Dehilos, organizado por la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, que en esta ocasión celebró su séptima edición y alrededor de unas 800 personas disfrutaron de este espectáculo que duró una hora aproximadamente.

La compañía Sastre puso en escena 'El Caballero del Pez', una ópera-teatro basada en el cuento de Fernán Caballero, Los Caballeros del Pez. Es un espectáculo participativo, que estuvo dirigido a niños de entre 6 y 12 años, que incluyó música de tendencia barroca, en el que se interpretaron arias y coros en play-back y la cuerda tenor-barítono, siempre en directo.

El paseo del Pago del Lugar fue el escenario escogido que se quedó pequeño para ver la actuación de la compañía Sastre, que el próximo 5 de agosto volverá a actuar en el municipio de Adra, en esta ocasión en el Paseo Marítimo de la Playa de Sirena Loca.